

Efectos adversos

¿El cannabis es perjudicial para la salud?

El cannabis medicinal está compuesto de unas sustancias químicas conocidas como **cannabinoides** que son las responsables de producir el efecto medicinal, sin embargo, como cualquier medicamento, tiene la posibilidad de provocar o no, la aparición de efectos no deseados; esto depende del tipo de cannabinoide, la cantidad consumida del mismo y de algunas condiciones del paciente.



Existen alrededor de 100 tipos de cannabinoides y se pueden clasificar entre psicoactivos o no psicoactivos. Los cannabinoides psicoactivos, como el **THC**, uno de los primeros cannabinoides que se descubrieron y uno de los más estudiados, a dosis altas pueden aparecer síntomas de psicoactividad que pueden ser perjudicial para la salud manifestándose como una alteración en la percepción de la realidad que se manifiesta con ansiedad y paranoia y cuando se utiliza a dosis muy altas puede ocasionar alucinaciones y sensación de irrealidad.



Los cannabinoides no psicoactivos como el **CBD** no generan pérdida de la percepción de la realidad, pero, puede provocar efectos adversos como cualquier sustancia externa al cuerpo, entre ellos se encuentran efectos leves como náuseas, vómito o diarrea o efectos serios como daño a nivel hepático que aparecen con el consumo de grandes cantidades de la sustancia.



Se hacen combinaciones de THC con CBD porque se ha demostrado que el CBD puede contrarrestar los efectos psicoactivos del THC sin disminuir los efectos medicinales.



En conclusión, el cannabis medicinal, como cualquier medicamento, puede generar efectos perjudiciales para la salud, dependiendo de la dosis a la que se consuma el medicamento y a factores propios del paciente.

